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REGISTO N.° 2941/2023
LOCAL Pasto Turismo,
Domes
DATA 15062023
INÍCIO 09:30
TERMO 13:00

s.a REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO INTERMUNICIPAL DACIM DO MÉDIO TEJO

Ata n.° 08/2023

Presenças:

Presidente Anabela Gaspar de Freitas

Vice-Presidente Manuel Jorge 5. Luz Valamatos dos Reis

Vice-Presidente Vasco António Menoonça 5. Estrela

Presidentes Câmaras Municipais:

Alcanena Rui Fernando Anastácio Henriques

Entroncamento Jorge Manuel Alves de Faria

Ferreira do Zêzere Bruno José da Graça Comes

Ourém Luís Miguel G. C. deAlbuquerque

Sardoal António Miguel Cabedal Borges

Vila de Rei Ricardo Jorge Martins Aires

Vila Nova da Barquinha Fernando Manuel dos Santos Freire

Outras Presenças:

1.0 Secretário Executivo Miguel Pombeiro

Sertã Vice-Presidente Rui Gaspar Antunes

Torres Novas Vice-Presidente Luís Silva

CIM do Médio Tejo Rita Trindade
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ORDEM DE TRABALHOS

09H30

INFORMAÇÕES

Pacto para o Desenvolvimento e Coesão Territorial da CIM Médio TeJo: Ponto de
Situação ( Fundo a executar — Informação interna n. 02461/2023

O 1.0 secretário executivo fez um breve ponto se situação do Pacto, dando algum
enfoque ao projeto Rotas e Percursos, devido à sua baixa execução. Mostrou alguma
preocupação com o município de Alcanena e da Sertã.
O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento do ponto de situação bem como dos
documentos apresentados.

ruPd
Bikesharing — Ponto de situação

Po 1.0 secretário executivo esclareceu que no passado dia 17 de janeiro de 2023,
aconteceu a reunião de arranque dos trabalhos de implementação do sistema de

bicicletas partilhadas, com a presença de todos os municípios envolvidos, exceto o
município de Torres Novas.
- Foi transmitido aos municípios a necessidade de avaliação da localização das estações
previstas em caderno de encargos e foram marcadas visitas aos locais previstos.
- No decorrer das visitas técnicas foram avaliados os locais indicados, sendo que sempre
que se revelou necessário as localizações foram alteradas, em função do espaço
disponível e da facilidade de permitir a ligação à energia elétrica.
- Foram desenvolvidas fichas técnicas para cada estação de carregamento, com a
descrição dos trabalhos a realizar pela empresa, nomeadamente trabalhos de execução
dos maciços e de instalação de tubagens e, em casos específicos, dos trabalhos a
desenvolver por parte dos munïcipios.
- Nas fichas técnicas fica também definida a localização das estações e o número de

docas, a localização dos armários de energia e, quando o caso, dos quiosques de
informação ao público.
- Listagem das estações por município, com anotações referentes aos elementos que
ainda se encontram pendentes.
Informou que que já se encontra definida a logomarca (‘meio b”) e a identidade gráfica
a aplicar ao sistema intermunicipal de bicicletas partilhadas, em alinhamento com a
identidade gráfica / marca “meio” aprovada para o transporte público rodoviário. Deste

modo, a customização da bicicleta e das docas será de cor azul e os quiosques serão de
cor preto.
Alertou os municípios de Mação, Vila de Rei e Sertã que os serviços estão com
dificuldades de agendamento de reuniões.
O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento da informação prestada.

ruru
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Protocolo Arrendamento Acessível — Ponto de situação

O 1.° secretário alertou para o agendamento da assinatura do Protocolo no âmbito do
arrendamento a custos acessíveis, e da necessidade de com a maior brevidade se fechar
a listagem da indicação dos fogos. Alertou em especial as autarquias da Sertã,
Entroncamento e Torres Novas, que estavam ainda com pequenos atrasos.
Comentou que a assinatura, como é do conhecimento de todos conta com a presença
da Ministra e Secretária de Estado da Habitação e do presidente do IHRU.
A seguir à assinatura será efetuada uma visita a uma habitação no Centro Histórico de
Tomar que será alvo de intervenção.
O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento da informação apresentada.

pura

OUTRAS INFORMAÇÕES

Câmaras de Videovigilância

A presidente da CIM do Médio Tejo fez um agradecimento público ao presidente da
Câmara Municipal de Vila Nova da Barquinha, Fernando Freire pelo facto deste
presidente se ter disponibilizado para avançar com o procedimento para aquisição das
referidas cãmaras, no âmbito da candidatura que decorre para o efeito, dando todo o
apoio ao referido

rara

Volta a Portugal

01.0 secretário executivo comentou que no âmbito da última reunião e conforme havia
sido referido trazia hoje uma proposta de plano de comunicação regional para
divulgação da volta no Médio Tejo. Apesar da grande aposta nos meios de comunicação
social nacional da Podium Events, a ideia era podermos apostar nos meios regionais.
Neste sentido referiu as seguintes ações:
- Inserção de informação e publicidade à passagem do evento no Médio Tejo nos 14

sites;
- Momento de Conferência de Imprensa com os 13 presidentes e a comunicação social
nacional/regional;
- Inserção de publicidade nos espaços de mupis e outdoors dos 13 municípios;
- Campanha de Facebook paga — para publicitar a passagem do evento na região;
- Inserção de Publicidade no site e na rádio Hertz e nojornal digital Médio Tejo.net
- Inserção de spot publicitário na rádio Antena Livre;
- Inserção de spot publicitário na rádio ABC Portugal;
- Produção de rollups para o momento de conferência de imprensa
- Distribuição de flyer com a calendarização/horários da passagem da volta no Médio

Tejo.
O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a proposta apresentada.

ranu

Metas PERSU 2030 1 Biorresíduos

01.0 secretário executivo referiu a resolução do Conselho de Ministros n.° 30/2023, de 24
de março Resíduos Urbanos 24-03-2023 - Aprova o Plano Estratégico para os Resíduos
Urbanos 2030.
Estabelece as metas específicas por SGRU — Sistema Gestão e residuos urbanos e prevê

3



.jL4Lr
MÓdIOTeJO CONSELHO INTERMUNICI

a distribuiçao equitativa da responsabilidade pelo cumprimento de metas entre os

SGPU e os municípios, nos termos a definir pela APA, a quem cumpre fixar o contributo,

por munïcípio e/ou por SGRU, para o cumprimento das metas, no que respeita aos

quantitativos recolhidos seletivamente e tratados na origem de biorresíduos e no que

diz respeito à fração multimaterial.

- Promove uma abordagem regional, de partilha de infraestruturas, numa lógica de

aproveitamento das capacidades excedentárias de alguns SGRU.

- Determina 8 meses (novembro 2023) para apresentação pelos municipios/SGPU dos

respetivos planos (PAPEPSU) que deverão ser articulados entre a alta e baixa (as opções

de modelos de recolha na baixa devem ser consonantes com o processo de tratamento

da alta). Modelo disponível página APA.

- Apenas serão passíveis de financiamento os projetos previstos nos PAPEPSU

aprovados pela APA.

No caso concreto dos biorresíduos, foi utilizada como base a análise da viabilidade

técnica prevista no ‘Estudo Prévio sobre a implementação da recolha seletiva em

Portu9al Continental incidindo em especial sobre o fluxo dos biorresíduos” (E&Y)

Como nota final alertou para os seguintes prazos:

• Até 3006.2023 — Contraposta às metas definidas pela APA

• Novembro 2023_apresentação pelos municípios/SGPU dos respetivos planos

(PAPE PS U)

O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento da informação apresentada.

rufa

ORDEM DO DIA

Proposta n.° 01 Registo n.° Interno 2187/2023

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para aprovação da ata da reunião de 25 de maio/2023

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a ata da reunião do árgão do

passado dia 25 de maio.

rufa

Proposta n.° 02 Registo n.° Interno 2187/2023

Subscrita pelo Secretário Executivo 1 ntermunicipal

Tomar conhecimento sobre o resumo diário de tesouraria, o mapa de comparticipações

em dívida e despesas aprovadas pelo secretário executivo e registo de pagamentos

efetuados, deliberações do secretariado executivo intermunicipal - Informação interna

n.° 2487/2023

O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento dos documentos apresentados,

respetivamente o resumo diário de tesouraria, o mapa de comparticipações em dívida e

despesas aprovadas pelo secretário executivo e registo de pagamentos efetuados,

deliberações do secretariado executivo intermunicipal.
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PROPOSTAS

Proposta n.° 03 Registo n.° Interno 2187/2023

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para proceder à SY alteração orçamental 1 Grandes Opções do Plano n.°

5/2023; Orçamento n.° 5/2023 — Informação interna nY 2488/2023

O 1.0 secretário deu conta da necessidade de se aprovar a 5•a alteração orçamental,
tendo em conta os seguintes pressupostos:
- No âmbito do projeto RAP Médio Tejo - Respostas de Apoio Psicológico na Região do
Médio Tejo, é necessário reforçar algumas rubricas tendo em conta a perspetiva de
execução do projeto;

- No ãmbito do projeto Produtos Turísticos Integrados é necessário reforçar o projeto,
por forma a desenvolver as atividades previstas;
- No âmbito do Projeto Sistemas de Informação, Planeamento, Monitorização e
Comunicação, com a nova reorganização administrativa da ANEPC, tendo sido criado o
Comando Sub-regional (CSPEPC) do Médio Tejo, é necessário reforçar uma das suas
ações, tendo em conta as atividades a desenvolver;
- No âmbito do Projeto Adaptação às Alterações Climáticas, e decorrente da reunião do
grupo de trabalho intermunicipal na área do ambiente foi articulado que o
levantamento /cadastro do arvoredo urbano fosse realizado de forma agregada, e
sendo por isso o procedimento conduzido pela CIM Médio Tejo, neste sentido é
necessário reforçar o projeto, por forma a desenvolver as atividades previstas;
- No âmbito do projeto Gestão da Formação do Médio Tejo, é necessário reforçar a ação
Monitoragem, tendo em conta a previsão das ações de formação a desenvolver;
- Por último e estando para entrar em vigor do novo procedimento de contratação
pública referente ao fornecimento de eletricidade, é necessário reforçar a rubrica de
despesa, tendo em conta a previsão de consumos até à sua entrada em vigor.
O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a presente proposta.

riru

Proposta n.° 04 Registo n.° Interno 2187/2023

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta de alteração aos Estatutos da CIM do Médio Tejo

O 1.0 secretário executivo deu conta da necessidade de se proceder à alteração dos
Estatutos da CIM do Médio Tejo, pelo facto das autarquias da Sertã e de Vila de Rei
deixam de integrar a área geográfica da Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo e
passam a integrar a da Comunidade lntermunicipal da Beira Baixa.
A nova redação do Regime Jurídico das Autarquias Locais, que estabelece também o
Estatuto das Entidades Intermunicipais que vigora desde 24 de dezembro de 2022,
obriga as comunidades intermunicipais e os municípios que as integram, a um
complexo processo de ajustamento legal e institucional.
Nos termos e para os efeitos do disposto no n.° 6 do artigo 2.° da Lei n.° 75/2013, de 12 de
setembro, as comunidades intermunicipais que sofram alterações nas respetivas áreas
geográficas reveem os seus estatutos.
Com a publicação da Lei-quadro da transferência de competências para as autarquias
locais e para as entidades intermunicipais, a Lei n.° 50/2018, de 16 de agosto, que
concretiza os princípios da subsidiariedade, da descentralização administrativa e da
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autonomia do poder local, atendendo às exigências colocadas pelo acréscimo de

competências, nomeadamente na área dos transportes, da proteção civil, do turismo,

das contraordenações de estacionamento, da educação entre outras, verifica-se a

necessidade de alterar e adaptar os estatutos CIM do Médio Tejo.
Nestes termos procedeu-se à revisão dos Estatutos da Comunidade Intermunicipal, em

concreto à alteração da redação do artigo 1.0 sob a epigrafe Constituição” que passou a

ser pelos municípios de Abrantes, Alcanena, Constãncia, Entroncamento, Perreira do

Zêzere, Mação, Ourém, Sardoal, Tomar, Torres Novas e Vila Nova da Barquinha. Foi ainda

alterado o artigo 2.° e aditado o artigo 52.° sob a epígrafe ‘Norma Transitória”.

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade a presente proposta, devendo a

mesma ser remetida para análise e aprovação na próxima reunião da Assembleia

Intermunicipal a agendar.

ruia

Proposta n.° 05 Registo n.° Interno 2187/2023

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para abertura dos seguintes procedimentos concursais:

- Procedimento Concursal Comum com vista à ocupação de um (1) posto de trabalho

para a Carreira e Categoria de Técnico Superior em Contrato de Trabalho em Funções

Públicas por Tempo Indeterminado - Licenciatura na Área de Engenharia Civil —

Informação interna n.° 2465/2023

- Procedimento Concursal Comum com vista à ocupação de um (1) posto de trabalho

para a Carreira e Categoria de Assistente Técnico em Contrato de Trabalho em Funções

Públicas por Tempo Indeterminado - Área Administrativa — Informação interna n.°

2467/2O 23

- Procedimento Concursal Comum com vista à ocupação de um (1) posto de trabalho

para a Carreira e Categoria de Técnico Superior em Contrato de Trabalho em Funções

Públicas por Tempo Indeterminado - Lïcenciatura na Área de Ciéncias de Dados/Gestão

de Informação/Sistemas e Tecnologias de Informação — Informação interna n.°

2485/2023

- Procedimento Concursal Comum com vista à ocupação de um (1) posto de trabalho

para a Carreira e Categoria de Técnico Superior em Contrato de Trabalho em Punções

Públicas por Tempo Indeterminado - Licenciatura na Área de Engenharia do Ambiente

— Informação interna n.° 2486/2023

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade retirar as referidas propostas da

ordem de trabalhos, devendo as mesmas serem reagendadas para a próxima reunião.

ruia

Proposta n.° 06 Registo nY Interno 2187/2023

Subscrita pelo Secretário Executivo 1 ntermunicipal

Proposta para Aprovação do Relatório de análise de proposta, designadamente para

efeitos de aprovação de adjudicação; nomeação de gestor do contrato e aprovação da

Minuta do Contrato 1 Adjudicação do Procedimento de Contratação Pública
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CPGI1O/2023 - Aquisição de serviços de assessoria especializada para a constituição de
Comunidades de Energia Penovável com gestão agregada a nível intermunicipal
Informação interna n.° 2510)2023

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade:
- O relatório de análise da proposta, e demais documentos que compõem o processo
de concurso CPG/10/2023 — aquisição de serviços de assessoria especializada para a
constituição e Comunidades de Energia Nenovável com gestão agregada a nível
intermunicipal, nomeadamente para efeitos de aprovação de adjudicação;
- A adjudicação ao concorrente Lobo, Vasques e Associados — Sociedade de Advogados,

SP, PL, pelo valor de 54.500,00€ (cinquenta e quatro mil e quinhentos euros) ao qual
acresce o valor de IVA ã taxa legal em vigor.
- A nomeação do gestor do contrato nos ternos do artigo n°290-A do DL 111-B/2017, da

técnica Ana Esteves,
- A notificação:

v’ Da decisão de adjudicação;
V Ao adjudicatário para apresentação dos documentos de habilitação.
V Da minuta de contrato

num)

Proposta nY 07 Registo n.° Interno 2187/2023

Subscrita pelo Secretário Executivo 1 ntermunicipal

Proposta para autorização para realização de despesa e decisão de contratar; escolha do
tipo de procedimento e entidade a convidar; aprovação das peças do procedimento
Adjudicação do Procedimento de Contratação Pública CPGI13/2023 - Aquisição de
serviços de extermínio/destruição de ninhos de vespa velutina - Informação interna n.°
2511/2023

O Conselho Intermunicipal aprovou por unanimidade o início do procedimento
CPG/13/2023 - Aquisição de Serviços de Extermínio) Destruição de Ninhos de Vespa
Velutina, no âmbito do projeto, bem como as peças do procedimento com o valor base
do preço contratual de 48.000,00€ (quarenta e oito mil euros), ao qual acresce o IVA à
taxa em vigor.

runu
RATIFICAÇÕES

Proposta n.° 08 Registo n.° Interno 2187/2023

Subscrita pelo Secretário Executivo Intermunicipal

Proposta para ratificação das informações internas:

nY 2293/2023 — AD/19/2023 — Aquisição de serviços especializados para elaboração do
Dashboard Temático para a região do Médio Tejo Inicio do procedimento

n.° 2434/2023 — AD/19/2023 - Aquisição de serviços especializados para elaboração do
Dashboard Temático para a região do Médio Tejo 1 Adjudicação

O Conselho Intermunicipal ratificou por unanimidade as informações internas:
- 2293/2023 — AD/19/2023 — Aquisição de serviços especializados para elaboração do
Dashboard Temático para a região do Médio Tejol Inicio do procedimento
- 2434/2023 — AD/19/2023 - Aquisição de serviços especializados para elaboração do
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Dashboard Temático para a região do Médio Tejo 1 Adjudicação

nunu

11h00 — Presença de representante de Federação Portuguesa de Futebol para

apresentação do Projeto de Intervenção Desportiva nas Atividades de Enriquecimento

Curricular (AEC) dol°Ciclo

A reunião conta com a presença de representantes da Federação Portuguesa de

Futebol - FPF e da Associação de Futebol de Santarém - AFS para efetuarem aos

autarcas a apresentação de um projeto de intervenção desportiva nas atividades de

enriquecimento curricular (AEC) do 1.0 ciclo — “A Hora dos Super Quinas”

Nos dias que correm cada vez mais se verifica o sedentarismo no que diz respeito à

atividade física desportiva. Em Portugal cerca de 73% de pessoas com mais de iS anos

que não fazem desporto ou praticam desporto.
Foi referido que de acordo com a Organização Mundial de Saúde, as crianças dos 5 aos

13 anos devem:
- Ter atividade física moderada a vigorosa, cerca de 60 minutos por dia;

- Dormir 9 ali horas por noite;
- Não devem estar mais de duas horas por dia em frente a um ecrã.
Por estas e outras razões deixaram como exemplo de caso de sucesso, o projeto já
aplicado em Sintra com excelentes resultados. Pretendem que possa ser replicado na

região do Médio Tejo como intuito de alcançar o mesmo sucesso que em Sintra.

Foi acordado que a FPF iria contatar os interlocutores das autarquias para avaliar a

possibilidade da sua implementação.
Mais importa referir que não trará quaisquer custos acrescidos para as autarquias, e que

apenas pode ser implementado em duas escolas por agrupamento.

pwru

11h30—Presença do presidente do CHMTe equipa para uma partilha de informações

sobre o Centro Hospitalar

Com a presença da equipa do CHMT, na presença do seu presidente, Prof. Casimiro

Ramos foram apresentadas as contas e efetuado um ponto de situação diverso das

várias atividades que têm vindo a ser feitas, o que se perspetiva para o futuro.

O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento da informação prestada.

iwflhj

A Presidente do Conselho Intermunicipal da CIM do Médio Tejo

•1? / nab&aGaspa[deFreitas

ATecnica Superior

Rita Silva Vaz Neto Homem da Trindade
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